



KEILBERTHSCHULE

Miteinander. Leben. Lernen.



Hallo liebe Kinder,

man glaubt es kaum! Jetzt ist es wirklich bald soweit, dass ich mich von den ersten Kindern schon wieder verabschieden muss. Zum Glück habe ich es in meinen ersten Wochen bei euch an der Schule noch geschafft, euch wenigstens alle einmal kurz zu sehen, bevor unsere Viertklässler im nächsten Schuljahr an eine neue Schule wechseln. Euch Großen wünsche ich viel Mut, Zuversicht, aber vor allem natürlich ganz viel Freude für die bestimmt aufregende Zeit im September und euren weiteren Schulweg! Bei den anderen Kindern freue ich mich schon jetzt, wenn wir uns am ersten Schultag nach den Ferien wieder sehen.

Bis dahin wünsche ich euch allen supertolle, sonnige Sommerferien, in denen ihr hoffentlich trotz des fiesen Virus wahnsinnig viel Spaß haben werdet!

Ich werde mir in den Ferien mit Frau Hofmann und Frau Hain überlegen, was wir Tolles mit euch machen und ob wir manches vielleicht auch nachholen können, was in diesem Jahr leider ausfallen musste. Ich hoffe sehr, dass das dann auch klappt! Drücken wir alle die Daumen!

Und wenn ich nicht auf dem Fensterbrett bei Frau Hofmann im Büro sitze? Dann laufe ich ein bisschen herum und genieße unsere schöne Schule. Von meinem letzten Spaziergang habe ich sogar Fotos gemacht. Wenn du magst, kannst du dir das gerne auf unserer Homepage unter dem Menüpunkt „Leben“ ansehen. Klicke danach einfach auf den Punkt mit meinem Namen, dann findest du meine Gedanken und bald auch mein Video zu unserer Schule.

Macht es gut, bleibt schön gesund und bis (hoffentlich) ganz bald im September!

Euer Berthi